



# 学校だより No.36

令和3年12月6日(月)

泉崎村立泉崎中学校

# 白 桦

発行責任者 校長 桑原透

## 泉崎中スローガン

- 1 明るく元気なあいさつ
- 2 健康・安全
- 3 「自他共栄」
- 4 「一歩改革」

## 目指す学校像

- 1 安全で安心して生活できる学校
- 2 生徒・教師が楽しめて「今日も来てよかったなあ」と思える学校
- 3 生徒が主体となって活動し、明るく活気のある学校
- 4 学校・保護者・地域が連携し、共に成長していく学校
- 5 保護者や地域から信頼される学校

## 残菜を減らそう(給食川柳)

12月を迎え、寒さも増してきました。コロナウイルス感染症は福島県では影を潜めています、かぜをひいたり、体調不良になったりしがちな季節です。「食事・睡眠・運動」が健康で過ごすための大きな要素ですね、好き嫌いをせずにしっかり食べて、健康を維持しましょう。

厚生委員会が考えた給食川柳、今回は1年生の作品を紹介しましたが、今回は2・3年生の作品を掲載します。



### 2年生の作品

- 「給食は 残さず食べよう 身のために」
- 「給食は バランスのよい こんだてだ」
- 「残菜を ゼロにしよう がんばろう」
- 「給食で 五大栄養素 取り入れよう」
- 「いつの日か 残菜ゼロが あたり前」
- 「給食で 嫌いな食べ物 食べてみよう」
- 「給食の 残菜ゼロを 目指しましょう」
- 「給食は からだととのう エネルギー」

### 3年生の作品

- 「給食を 残さず食べる よい体」
- 「給食を 食べてからだを 再起動」
- 「Lunch time クラスで目指す 残菜ゼロ」
- 「給食を 好き嫌いせず 食べようね」
- 「白ごはん たらこたくあん はとむぎちゃ」
- 「はしを持ち 残菜ゼロに 取り組もう」
- 「捨てちゃうの “元気の源” もったいない」
- 「まんぞくな 食事をとれない 人もいる」
- 「よくかんで ちゃんと食べよう 朝ご飯」
- 「給食を 残らないように 食べようね」



「給食の 食かん空で かん食だ」 「いただきます 感謝を込めて 食べようね」 T,K 作

# 校内スポーツ大会

2日(木)に行われた  
スポーツ大会。バレー  
ボール、バドミントン、サ



ッカーの3種目にわかれて実施されました。開会式では生徒会長の緑川さんが「スポーツ大会が開催されることに感謝しましょう。」と述べました。また3年の荒井さんが元気よく素晴らしい選手宣誓を行いました。生徒たちは勝敗にかかわらず、元気いっぱいとても楽しい一日を過ごしました。

## 選手宣誓

「私たちは校内スポーツ大会が実施できる事に感謝し、共に闘う学級の仲間との絆を深め、楽しかったと思えるスポーツ大会にすることを誓います。」  
選手代表 3年1組 荒井さん

大会結果	バレーボール	バドミントン	サッカー	総合
第1位	3-1	3-2	3-2	3-2
第2位	2-1	2-2	2-1	2-1

## 6年生交流会 6年生のコメント(一小)

11月15日に実施した6年生交流会の感想等です。今回は二小の皆さんのコメントを掲載しましたが、今回は一小の皆さんのコメントを掲載します(抜粋)。是非お読みください。

今回の中学生の説明で参考になったことは何ですか?感想も書いて下さい。

- ・部活や勉強面について中学生の説明を聞いて、しっかり運動をしたり、勉強でしっかり復習したりして、成績を良くしたいです。
- ・部活動には運動する部活がいっぱいある。3年間ちゃんと続ければ自分の力になる部活動に入りたいです。
- ・私は中学校に行って思ったことがあります。中学校は広くて道に迷いそうでした。中2の生徒の人が先頭になってくれてとても助かりました。中2の人の説明が分かりやすかったです。
- ・中学校は小学校と比べて校則が厳しくなったり、勉強がむずかしくなったりなど、たくさんの不安があったけど、中学2年生がいてねいに教えてくれたおかげで、不安がなくなり中学校に行くのが楽しみになった。
- ・中学2年生の説明がとても聞きやすかったです。私は中学生全校で服そうとかをそろえていることが分かりませんでした。だけど中学生の説明を聞いて分かりました。
- ・中学生の人たちがいろんなことを教えて下さったので、中学校に入学するまですごく安心しました。
- ・中学校のきまり、大切にしていることを知ることができたり、先輩たちの優しいさと、頼もしさも知ることができました。来年、私たちは中学1年生になります。このような先輩がおり、うれしいです。

卒業まであと4カ月。あなたは残りの小学校生活でどんなことをがんばりますか?

- ・勉強や運動、あいさつです。勉強は今まで習った事をしっかり復習し、中学校に向けてがんばりたいです。運動は部活に向けてしっかり運動し、がんばりたいです。あいさつは先生方にあたらしく明るくあいさつをしたいです。
- ・私は中学校に行くと算数が数学に変わるし勉強が難しくなるので、小学校でもっと勉強をがんばりたいです。
- ・委員会や係など、任された仕事に責任を持ち、しっかり勉強に取り組みたい。
- ・中学校に行ったら、授業時間が長くなったり、勉強がむずかしくなったりするので、小学校でも勉強をがんばりたいです。
- ・部活はやりたいやつに入ってがんばりたいです。他には中学生になると勉強が難しくなるので、勉強をがんばりたいです。
- ・卒業まであと4カ月です。小学校生活も一日また一日と経っていきます。あと4カ月で私が頑張りたいことは、中学の勉強につながる基本の勉強をがんばりたいです。